

新年会

1月29日ホテルホリティーイン十勝川で恒例の新年会を開催しました。おいしい料理やカラオケ、歌に合わせてみんなで踊つたりと大変盛り上りました！！



毎年行われるつがやす薬局主催の抽選会！！豪華景品をめぐり大盛り上がり！私たち職員の出し物「シンクロナイズドスイミング」ではセクシー？！な衣装で演技を披露！楽しんでいただけたかな？？(笑)

今年も楽しい新年会になりました。



青葉の会の活動について



今年度は新型コロナウイルス感染の影響により、当面の間は活動を休止します。この状況が落ち着き皆さん安心して活動に参加できる日がきた時には、また皆さんと一緒に楽しく活動したいと思っています。(会費は活動再開の時に集めます)

ご理解とお協力よろしくお願ひします！！

自宅で過ごそう！！
間違い探し！！

レッツ！！
チャレンジ！！



TSUGA ジャーナル

つがやす薬局 山本

第1版 室内の鉢植え植物 VS 換気装置・自然換気

室内に観葉植物があると澄んだ空気になって気持ちが良い！という魔法にかかるっている人が多いのでは？？ホントに空気がきれいになるのか？この検証を米ドレクセル大学が行いました。



VOC(室内揮発性有機化物質＝汚い空気)を指標として自然換気（窓開ける）もしくは換気装置（換気扇）と室内鉢植え植物のどちらがVOCを多く除去できたか？を検証しました。結果は換気の勝ち、それも大幅に換気のほうが優れているのです。何故皆さんがこの魔法にかかるていたか？それは1989年にNASAが発表した『植物は発がん性物質を空気から除去するのに役立つ可能性がある』という研究結果がきっかけと言われています。NASAの実験室と実際の我々の生活環境が違う為、同じ事は言えません。換気装置と同じ効果を鉢植え植物に換算すると1m³に100～1000鉢必要です。非現実的な数字、部屋の中がジャングルになります。やはり観葉植物は目で見て癒され楽しむ物です。